

第2学年

真っ向勝負！！

学年通信

～真剣・真心・真っ先に～

幸田中学校

第3号

令和7年6月10日

6月に入り、梅雨入りも近づいてきました。日頃は本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、ありがとうございます。

先日行われた体育大会では、個人種目、リレー種目、学級アピールなどさまざまな場面で輝く姿が見られました。特に、2年目を迎えた学級アピールでは、昨年よりも時間がない中ではありました。どの学級も工夫を凝らしたアピールを披露することできました。それは、各学級の振り返りからも感じることができます。この時期に学級アピールを行うことで、学級の中が深まる、時間の使い方を工夫することができるなど、今後の学級活動につながることばかりだと思います。次に学級で団結する行事は10月に行われる合唱コンクールになります。そこでも輝きが見られるように、普段の生活を大切にしていくよう指導していきます。

学年主任 杉浦 龍太



体育大会を振り返って…

学級アピール大合戦の練習は、何回も練り直しをしました。声の大きさや時間に間に合わせるための工夫、礼のタイミングや一つ一つの行動を完璧にするなどといった細かいところまで意識をして取り組みました。放課に練習をして、最初は全て完璧に仕上げられるか不安だったのが、だんだん自信につながっていました。

本番では堂々と踊ることができました。また、みんなで円陣を組んだおかげでまとまってできたと思います。優勝することができて嬉しかったし、ダンスやデザインを考えてくれた子たちに感謝しています。これからも級訓である「^{じょおこしょう}真思輝笑」を大切にしていきます。

短い間でしたが、練習を通して、最初よりもみんなで声を出せるようになりました。動きもそろえられるようになって、今日のアピールはすごくよかったです。練習のときに誰かが出したアドバイスをちゃんと聞いて、思ったことを共有してさらによくしていこうという気持ちがあつたので、このアピールで2組が成長できたと思います。優勝できなかったことは、2組はまだまだ成長できると思うので、級訓の「竹の子」のようにみんなで協力してどんどん成長していきたいと思いました。今日は2組全員で楽しく全力でできてすごくいい思い出になりました。他のクラスも前よりレベルアップしてすごいなと思いました。

今日の本番で、練習のときよりも一番いい記録を出すことができてよかったです。順位は低かったですが、悔いが残らないように全力を出せたのでよかったです。また、自分が投げる番ではないときにも、団など関係なく応援できたのですごくいいなと思いました。個人種目が終わってテントで応援するとき、クラスの子や、同じ団の子が走っていたら「頑張れ」と応援したり、一番でゴールしたらみんなで喜んだり、負けてしまったらみんなで悔しがったりなど、応援する側も全力でできました。クラスの子の種目が終わってテントに戻ってきたときに、ハイタッチをしたり、「速かった」「すごかった」などの言葉を掛け合っていたりしたのがすごくよかったです。

今日の学級アピール大合戦は、今まで一番よかったです。そう思えたのは、きっと今まで朝の時間や放課に練習をして、みんなで今日まで一生懸命頑張ってきたからだと思います。最初の頃はダンスを覚えるのも難しかったし、時間がなかったので焦りました。しかし、みんなで協力して取り組んだおかげで、見せ合いまではなんとかできました。それに今日の本番では、みんな楽しんでアピールができたし、成功させることができたのは、今まで自分たちが時間のない中でも頑張ってきたからだと思います。優勝はできませんでしたが、みんなが今まで頑張ってきたものが本番で全部出しきれたので、すごくいいアピール合戦になりました。



<6月の予定>

12日（木）～19日（木）

部活動停止

13日（金）3限 学校保健委員会

17日（火）期末テスト（国語、理科、英語）

18日（水）期末テスト（保育、社会、技家）

19日（木）期末テスト（数学、美術、音楽）

4限 委員会

28日（土）岡幸大会（野球・ソフト・テニス・バレー・卓球）、西三大会（陸上）

29日（日）岡幸大会（野球・バスケ）

西三大会（陸上）

